

Wakpolsek Beber Dan Danramil Beber Bersinergi Sumbang Kamtibmas Di Desa Nanggela.

Panji Rahitno - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Sep 4, 2024 - 13:59



KAB. CIREBON - (04/09/2024) Wakil Kepala Polsek Beber Polresta Cirebon Ipda Kusno.KS.SH bersama Danramil Beber Kapten CZi M. Ali dan PS. Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani melaksanakan sambang Kamtibmas dengan Kuwu Desa Nanggela. Wakpolsek Beber dan Danramil Beber memberikan himbauan Kamtibmas agar masyarakat Desa Nanggela dan juga warga di kecamatan Greged umumnya untuk tidak terprovokasi dengan berita hoaks dan tidak berbuat anarkis menjelang Pilkada 2024. Himbauan tersebut diberikan guna

mencegah terjadinya konflik dan perpecahan dalam masyarakat, serta untuk menjaga kondusifitas kamtibmas di wilayah hukum Polsek Beber. Wakapolsek Beber, Ipda Kusno KS. SH, mengatakan bahwa kegiatan sambang Kamtibmas ini adalah upaya untuk membina hubungan baik antara aparat keamanan, pemuka agama serta kepala desa dengan warga masyarakat. Saat bertemu dengan Kuwu Desa Nanggela, Wakpolsek Beber Ipda Kusno KS. SH dan Danramil Beber Kapten CZi M. Ali menanyakan situasi keamanan di daerah tersebut serta memberikan himbauan agar masyarakat tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya. Kedua aparat keamanan tersebut juga menyampaikan bahwa Pilkada 2024 merupakan ajang demokrasi yang harus disikapi dengan bijak dan tidak merusak persatuan dan kesatuan. Kuwu Desa Nanggela, Bapak Mamat mengapresiasi kegiatan sambang Kamtibmas yang dilakukan oleh aparat keamanan tersebut. Menurutnya, kegiatan ini membawa pesan positif kepada masyarakat dan dapat membangun kepercayaan serta kemitraan antara aparat keamanan, pemuka agama, kepala desa dan warga masyarakat. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH melalui Kapolsek Beber AKP Mochamad Achir SH juga mengajak masyarakat untuk selalu menciptakan situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, serta berkomunikasi secara baik dan saling mendukung dalam menjaga keamanan di wilayah . Kegiatan sambang Kamtibmas ini juga merupakan upaya preventif untuk menjaga kondusifitas dan ketertiban masyarakat jelang Pilkada 2024.